



つくばみらい市立
 陽光台小学校
 学校だより 第4号
 令和7年6月2日
 児童数992名

紫陽花の花が色づき始め、雨の季節の訪れを感じる頃となりました。日頃より本校の教育活動にご支援、ご協力をいただきありがとうございます。子供たちは、日々の学校生活や学習に笑顔で取り組んでいます。雨の日も多くなりますが、心も体も元気に過ごせるように支援してまいります。また、5月18日（日）の奉仕作業では、たいへんお世話になりました。おかげさまで、中庭やグラウンドがきれいになりました。

☆交通安全教室 合言葉は「はひふへほ」



常総警察署・交通安全協会の皆様にお世話になり、交通安全教室を開催しました。1・2年生は話を聞いた後、実際に校庭に設置した横断歩道を歩きました。3～6年生は、自転車の乗り方について学びました。交通安全「はひふへほ」について、ぜひご家庭で話題にしてみてください。ボランティアに来てくださった保護者の皆様、自転車を貸してくださった保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

『は：走らない ひ：広がらない ふ：ふざけない へ：へんなことをしない ほ：歩道を歩く』

☆職員研修 救急救命講習



水泳学習に向けて、救命救急の職員研修を実施しました。AEDの使用法、心肺蘇生法について養護教諭が中心になって学びました。安全に学習を行うために、教職員も準備しています。



☆ヤゴ救出大作戦 読み聞かせ PTA活動の様子



☆5年生 宿泊学習の思い出 さしま少年自然の家



キャンプファイヤー、野外炊飯、オリエンテーリング、焼き板等たくさんの体験活動が行われました。